

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan program studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah **Hubungan Motivasi Berprestasi, Pengetahuan Tujuan Instruksional, Dan Sumber Belajar Dengan Keterampilan Menjelaskan Guru Pendidikan Agama Islam Sekolah Dasar Negeri Di Kecamatan Wampu Kabupaten Langkat**. Dalam menyelesaikan tesis ini banyak pihak yang membantu, disebabkan karena kurangnya ilmu, pengetahuan, waktu, dan dana yang penulis miliki. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. dan Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, MPd. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini. Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

Pertama: Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Pd, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Bapak Dr. Mursyid, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf.

Kedua, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Pembimbing I, Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang selaku Pembimbing II, dan Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd, dan Prof. Dr. Sahat Siagian selaku Nara Sumber, yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

Ketiga : Kepala Bapeda Kabupaten Langkat, Kepala Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabuapten langkat, dan Bapak/Ibu Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Wampu Kabupaten Langkat, yang telah memberikan izin kepada

peneliti untuk melakukan penelitian terhadap pra guru Pendidikan Agama Islam pada sekolah dasar di Kecamatan Wampu yang menjadi sampel dalam penelitian ini.

Keempat, Soleman, S.Pd.I., suamiku tercinta dan anakku tersayang Elza Alfatunnisa yang memberikan dukungan moral kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Magister di Program Pascasarjana UNIMED.

Kelima: Ayahanda Alm. Zainuddin dan Ibunda Almh. Masniah, orang tuaku yang selalu memberikan do'a, nasehat dan bimbingan serta motivator utama hingga dapat menyelesaikan kuliah di Program Pasca Sarjana UNIMED. Demikian juga terima kasih penulis kepada seluruh keluarga yang telah memberikan bantuan dan rongan dalam menyelesaikan studi ini.

Keenam: Rekan-rekan kuliah khususnya Prodi Teknologi Pendidikan Angkatan XIII yang banyak membantu penulis dengan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Hendaknya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan. Akhirnya, penulis mengakui bahwa karya ini masih jauh dari kesempurnaan. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

NURASIAH ZAIMAS

THE
Character Building
UNIVERSITY